

Des Bignonnais exposent !

L'hôtel de ville accueillera prochainement, lors d'une exposition, les œuvres de deux Bignonnais : Jacky Baudin et Régis Eon.

Entretien avec les artistes.

↪ Jacky BAUDIN



Peintre pastelliste autodidacte, j'ai toujours été attiré par le dessin que je ne pratiquais pourtant que trop rarement, jusqu'à ce que je rencontre le pastel, il y a environ neuf ans. Depuis, je n'ai jamais quitté cette technique, une prédilection que j'apprécie lors de chaque réalisation.

Après avoir essayé paysages, natures mortes, animaux ou scènes insolites, je me consacre maintenant aux portraits, inspirés principalement par les souvenirs d'un voyage au Cambodge.

Je m'efforce notamment de traduire au mieux les sentiments que le sujet semble exprimer à travers le regard.



↪ Régis EON



C'est sur les traces de mon grand-père, que j'ai découvert et appris le dessin, la peinture et la sculpture.

J'ai travaillé la peinture dans différentes techniques, le pastel sec, l'huile et l'acrylique. Sous mon pinceau les formes féminines ondulent avec grâce.

Pour la sculpture, j'ai commencé par modeler la terre, puis j'ai sculpté le béton cellulaire, la pierre et le fer. On y retrouve mes nues féminins et les cactus.

Depuis 4 ans, j'apprécie de passer d'une technique à un autre... selon ma sensibilité du moment.



Etre dans sa bulle